

# MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Élaios, de Zaragoza,  
sobre el poema n.º 8F, *Lucha de gigantes*, de Antonio Vega



*Creo que no es solo una canción, sino también una moraleja y forma de sentirnos identificados e iguales unos con los otros, ya que todos tenemos miedos, cada uno es diferente, pero es algo que nos une a pesar de nuestras diferencias.* (Holly Ballesteros, 1.º ESO A)

*Esta canción me sugiere que el autor le teme a la soledad, también opino que tiene miedo a no encajar, a no ser escuchado. Tiene miedo de ser pequeño en un mundo tan grande. Esta canción habla de inseguridades que muchas veces no queremos ver que están ahí.* (Alejandra Tabares Huici, 3.º ESO A)

*El poema «Lucha de gigantes» de Antonio Vega me sugiere, una batalla interior intensa. Los gigantes parecen representar miedos, dudas o inseguridades que no se ven pero se sienten gigantes. La letra transmite una sensación de tener que enfrentarte contra ti mismo.* (Diego Perales Gascón, 3.º ESO A)

*La canción Lucha de gigantes de Antonio Vega me sugiere que el autor transmite que a pesar de ser una persona débil y con miedos tienes que intentar enfrentarte a ellos.* (Claudia Burguete Sánchez, 3.º ESO A)

*La canción Lucha de gigantes de Antonio Vega me sugiere que el autor transmite que a pesar de ser una persona débil y con miedos tienes que intentar enfrentarte a ellos.* (Carlota Campo Estudillo, 3.º ESO C)

*La canción «Lucha de gigantes» es una canción muy profunda que me transmite varios sentimientos como el sentirse pequeño al estar rodeado de un entorno inmenso, es decir, sentirse frágil en muchas situaciones sin poder hacer nada contra ello, también siento que la canción quiere transmitir como el ser humano lucha contra la tristeza y la depresión a lo largo de su vida, representado de una forma muy poética y acompañado de una melodía que le añade aún más emoción. No es el tipo de música que suelo escuchar, pero desde luego es una canción muy emotiva.* (Anastasia Stoliarova, 3.º ESO C)